

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Admisión 2026: U. San Sebastián consolida liderazgo en carreras de la salud a nivel nacional

Pág. : 11

Cm2: 316,1

VPE: \$ 154.879

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# Admisión 2026: U. San Sebastián consolida liderazgo en carreras de la salud a nivel nacional

La Universidad San Sebastián (USS) consolida su liderazgo en el área de la Salud tras convocar a más de 6.600 jóvenes a matricularse en sus 11 carreras del sector, distribuidas en sus sedes de Santiago, Concepción, Valdivia y Puerto Montt. Este proceso de admisión evidenció un aumento sostenido en los puntajes de ingreso, especialmente en Medicina, cuyo promedio subió en todas las sedes, alcanzando un récord de 932,2 puntos en Santiago y un puntaje máximo de 1.000.

Con una presencia nacional consolidada y un fuerte impacto en la formación de profesionales en el sur del país, la USS cumple un rol

estratégico en el fortalecimiento del sistema sanitario. Así lo destacó el rector (i), Javier Valenzuela, quien señaló que estos resultados responden a una decisión institucional de potenciar la formación académica de pregrado, con un foco claro en el área de la Salud. Actualmente, cerca de la mitad de los 55 mil estudiantes de la universidad cursan carreras vinculadas a este ámbito, y Medicina se posiciona como la carrera con mayor matrícula a nivel nacional, con escuelas en las cuatro sedes.

La oferta formativa de la USS en Salud abarca disciplinas como tecnología médica, química y farmacia, enfermería, kinesiología, obstetricia, bioquímica, odontología, nutri-

ción, fonoaudiología y terapia ocupacional, lo que permite una formación integral y con fuerte despliegue territorial. En el proceso de Admisión 2026, además, se registró un crecimiento del 31% en convocados con puntajes sobre los 900 puntos promedio en las pruebas de Comprensión Lectora y Matemática 1. A ello se suma un alza relevante en las ingenierías, impulsada por vínculos estratégicos con el mundo tecnológico.

Desde la Facultad de Medicina, el decano Carlos Pérez explicó que el liderazgo de la USS se sustenta en una formación de excelencia basada en el “aprender haciendo”, con estudiantes que se entrenan en am-

bientes clínicos simulados bajo la supervisión de académicos especializados. A la fecha, cerca de 3.000 médicos egresados de la USS se desempeñan en centros de salud públicos y privados a lo largo del país.

De cara a 2026, la universidad continuará fortaleciendo su planta académica, infraestructura y campos clínicos, incorporando nuevas alianzas como la red asistencial de Bupa Chile y el Hospital Guillermo Grant Benavente de Concepción. Además, la carrera de Medicina ha desarrollado 17 programas de especialidades médicas alineadas con las necesidades más urgentes del país, como cirugía, oncología, salud mental y patologías asociadas al en-

vejecimiento.

La USS cuenta con Centros de Simulación Clínica en todas sus sedes, donde los estudiantes se entrena en entornos ajustados a la realidad hospitalaria. Solo en 2025, más de 32 mil estudiantes del área de la Salud realizaron horas prácticas en estos centros. A ello se suma la reciente apertura en Santiago de Link USS, el centro de simulación avanzada e innovación más moderno de América Latina, enfocado en cirugía robótica y escenarios clínicos de alta complejidad, reforzando así el compromiso institucional con una formación de excelencia al servicio del sistema de salud chileno.